Mail du directeur Pascal Schmalen du 10.9.2019

Salut Joe,

Pourrais-tu transmettre ce message à la section seniors svp :

Dans le cadre du cortège de la fête fédérale de la musique qui aura lieu le dimanche 22 septembre, nous cherchons des participants pouvant représenter le Golf-Club à cette occasion.

L'idée est la suivante :

- Défiler en tenue d'ancien golfeur équipés avec de vieux sacs et de vieux clubs (le GC fournira une partie des équipements). Ceci afin de célébrer plus de 100 ans de golf à Crans-Montana et les 80 ans de l'European Masters.
- Un deuxième groupe formé par quelques juniors (au minimum 6) équipés avec les couleurs du club marcheront en jonglant avec une balle de golf pour représenter le futur du golf à Crans.

Le cortège partira à 14h00 du Miedzor et arrivera à Ycoor. Le défilé sera télévisé et diffusé durant 3 heures sur les chaînes nationales en 3 langues.

Infos supplémentaires : tous les participants sont invités à manger au Régent dès 11h30 le jour du défilé et le GC offrira également un équipement Lindeberg à chacun

En cas d'intérêt, merci de transmettre votre inscription à Joe.

Très belle journée et meilleures salutations.

Pascal

Golf-Club Crans-sur-Sierre

Pascal Schmalen | Directeur